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◎ 愛知県農業会議の通常総会を開催しました

6月27日に「愛知県三の丸庁舎」において、一般社団法人愛知県農業会議の平成30

年度通常総会を開催しました。大村愛知県知事、松川愛知県議会議長、幸田東海農政

局長、前田愛知県農業協同組合中央会長始め、県農林水産部長、技監、各農林水産事

務所長ほか多数の来賓のご出席をいただきました。

総会では、主催者として川上万一郎会長が挨拶し、来賓祝辞後、議事に入りました。

平成29年度事業報告、平成29年度貸借対照表及び正味財産増減計算書並びに任期の

満了に伴う理事の選任及び監事の選任の４議案については、いずれも承認されました。

【川 上 会 長】 【大村愛知県知事】 【松川県議会議長】

【幸田農林水産省東海農政局長】 【前田愛知県農業協同組合中央会会長】
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総会終了後に研修会を開催し、一般社団法人全国農業会議所農政・担い手対策部の

原修吉専門相談員から「都市及び都市周辺の農地に関する税制等について」と題し、

生産緑地を始めとする市街化区域内の農地や周辺の市街化調整区域内の農地に関する

税制の概要等について講演いただきました。この中で、都市農地貸借円滑化法の成立

も踏まえて、生産緑地制度を積極的に活用することや将来の相続について家族間で十

分に話し合っておくことが大切であるといったお話を伺いました。

◎ 第1回理事会を開催しました

6月8日に「愛知県三の丸庁舎」において、愛知県農業会議の平成30年度第1回理事

会を開催しました。平成29年度事業報告及び附属明細書、平成29年度貸借対照表及び

正味財産増減計算書並びに附属明細書、理事の選任及び監事の選任の４議案について

は、いずれも承認されました。これを受けて、6月27日に通常総会を開催することと

されました。

◎ 第2回理事会を開催しました

6月27日に「愛知県三の丸庁舎」において、愛知県農業会

議の平成30年度第2回理事会を開催しました。

新理事選任後初の理事会であり、会長（代表理事）には引

き続き公益社団法人愛知県畜産協会理事長の川上万一郎理事、

副会長には新たに愛知県農業協同組合中央会副会長の河合勝

正理事が選定されました。また、愛知県議会正副議長の交代

に伴う新たな会員指名及び任期満了に伴う常設審議委員の選

任については、いずれも承認されました。 【河合新副会長】

◎ 農業者年金担当者会議及び新任担当者研修会を開催しました

6月4日に名古屋市中区の「ＪＡあいちビル西館」において、一般社団法人愛知県農

業会議と愛知県農業協同組合中央会の主催による農業者年金担当者会議及び新任担当

者研修会を開催し、市町村農業委員会及びＪＡの担当者が出席しました。

午前の研修会には61人が出席し、ＪＡ愛知中央会及び農業会議から農業者年金制度

の概要について説明しました。

午後の担当者会議には86人が出席し、独立行政法人農業者年金基金の矢野専門役か

ら農業者年金制度をめぐる情勢及び加入推進への取組について説明した後、ＪＡ愛知

中央会び農業会議から農業者年金の加入実績、委託手数料、加入推進取組方針、収納、
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給付、考査指導等について説明しました。

◎ 愛知県国際農友会通常総会が開催されました

6月4日に名古屋市中区の「名古屋栄東急ＲＥＩホテル」において、平成30年度愛知

県国際農友会通常総会が開催されました。

天野治会長の挨拶後議事に入り、平成29年度事業報告及び収支決算、平成30年度事

業計画及び収支予算等の議案が提出され、原案どおり承認されました。

続いて、役員改選が行われ、会長には杉浦知広氏（西尾市）、副会長には近藤淳司

氏（稲沢市）と鈴木隆玄氏（豊橋市）の選任が承認されました。

その後、平成30年度海外農業研修生歓迎会が開催されました。

◎ 農業者年金５者協議を開催しました

6月5日に名古屋市中区の「ＪＡあいちビル」において、平成30年度における農業者

年金の加入推進を図るため、独立行政法人農業者年金基金、全国農業会議所、全国農

業協同組合中央会と愛知県農業会議、愛知県農業協同組合中央会の5者により特別活

動計画の協議を行いました。なお、農業者年金基金は樋口直樹理事他が出席し、地元

は県農業会議事務局長、県農業協同組合中央会担い手経営対策部長他が出席しました。

この協議は、農業者年金の加入の目標達成率が低い県を特別重点県に指定し、地域

の実情を踏まえた強化策として特別活動計画を策定するためものです。

計画の内容は、重点市町村・ＪＡの指定、農業者年金担当者への意識付けの強化、

加入対象者名簿の精度向上、加入推進部長等への特別研修の充実・改善、広報媒体利

用によるＰＲ充実等となっています。

各農業委員会におかれましては、農業者の老後のゆとりある生活のため、農業者年

金の加入推進に引き続きご理解賜りますようよろしくお願いします。

◎ 常設審議委員会（６月）の審議状況

6月8日に「愛知県三の丸庁舎」において、農地法等に係る市町村農業委員会からの

諮問に対する答申を審議する常設審議委員会を開催しました。

6月の諮問は、農地法第5条に基づく転用事案13件、68,481㎡についてそれぞれ審議

し、いずれも原案どおりで差し支えない旨承認されました。

◎ ホームページに農地利用の最適化推進コーナーを設けました

6月12日に愛知県農業会議のホームページを改修し、新たに農地利用の最適化推進

コーナーを開設しました。
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農地利用最適化推進委員及び農業委員による効果的な現場活動の実施に役立つ情報

提供を目指して内容の充実に努めてまいります。

◎ 農業委員会会長・事務局長会議を開催しました

6月14日に「愛知県三の丸庁舎」において、農業委員会会長・事務局長会議を開催

しました。

協議報告事項として、最近の農業情勢と平成30年度全国農業委員会会長大会で決議

された要請事項の政府、各党、関係国会議員等への要請の結果報告と合わせ、平成30

年度における農業会議の重点事業等について説明しました。

また、全国農業会議所の伊藤事務局長から「農業委員会における農地利用最適化の

取り組みについて」と題して、各地の農業委員会の動向についてご紹介いただきまし

た。

◎ 愛知県農業協同組合中央会始め各農協関係団体の通常総会が開催されました

6月29日に名古屋市中区の「ＪＡあいちビル」において、愛知県農業協同組合中央

会、愛知県信用農業協同組合連合会、愛知県経済農業協同組合連合会、愛知県厚生農

業協同組合連合会、公益社団法人愛知県園芸振興基金協会、一般社団法人愛知県農協

信用保証センター、愛知県農業信用基金協会、一般社団法人愛知県協同興農協会、

愛知県米麦振興協会の９団体の通常総会が開催されました。

来賓として、森岡愛知県副知事、幸田東海農政局長、松川愛知県議会議長、川上愛

知県農業会議会長、福田農林中央金庫名古屋支店長等が出席しました。

９団体それぞれの総会において、事業報告を始め、決算関係等全ての議題が決議さ

れ、承認されました。

◎ 今後の主な行事予定

７月 ３日 農地情報公開システム操作研修会（農業大学校）

７月 ５日 全国稲作経営者現地研究会ｉｎ情熱☆あいち（～６日、名古屋東急ホ

テル他）

７月 ９日 理事会、常設審議委員会（三の丸庁舎）

７月 ９日 愛知県農地集積・集約化推進会議（県庁西庁舎）

７月１４日 平成30年度第１回日本農業技術検定試験（中村区）

７月３１日 愛知県農業委員会事務研究会総会・研修会(三の丸庁舎)


